



La Grange Coyne

La Grange Coyne et la commune d'Engins ont une histoire particulière : prêtée gracieusement à la famille Coyne par la commune, cette dernière en récupère la pleine propriété en 2012.

Guidée par la volonté d'en faire un nouveau lieu de vie au village, les élus engagent alors un travail de projection avec les habitants.

Rapidement, la réhabilitation s'oriente vers un lieu de restauration, d'hébergement et d'accueil touristique pour cette commune « porte d'entrée » du Parc du Vercors. De plus, un lieu de vie collective sera intégré, permettant aux habitants et aux nombreuses associations d'animer la vie du village.

LEADER participe aux travaux de réhabilitation, qui ouvrent une nouvelle page dans l'histoire de la grange !

Favoriser l'innovation

Pour un développement territorial intégré

➔ Actions de production de valeur ajoutée locale

Mairie d'Engins

- mairie@engins.fr
- 04.76.94.49.13
- www.engins.fr

Cofinancé par le Conseil départemental de l'Isère

